



Roggendorf/Thenhoven (eb/mk) – Bei der 64. ordentliche Delegiertenversammlung der Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist stellte der Schatzmeister die Zahlen des vergangenen Jahres vor. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Turnusgemäß fanden die Vorstandswahlen statt. Der Vorsitzende Roland Helmes, Schatzmeister Reinhard Lingk sowie sein Stellvertreter Ralf Schwarz und Schriftführer Markus Helmes wurden wieder gewählt. Aus privaten Gründen kandidierte Alfred Brandenburg nicht wieder für das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden. In Ingo Schauff wurde sein Nachfolger gefunden. Weiterhin wurde Detlev Krämer in seinem Amt als Regimentskommandeur und Reinhard Lingk in seinem Amt als Regimentsspieß bestätigt. Markus Helmes gab das Amt des Pressesprechers ab. Sein Nachfolger wurde Maximilian Helmes. Beim gemeinsamen Neujahrsempfang des Bürgervereins und der Schützenbruderschaft im Schützenheim begrüßten die Vorsitzenden des Bürgervereins und der Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist, Daniel Esch und Roland Helmes, die eingeladenen Ehrengäste aus der Politik und der ansässigen Wirtschaft sowie die Worringer und Roggendorf/Thenhovener Ortsvereine. Ein besonderer Gruß galt den Würdenträgern der Bruderschaft, Königspaar Peter IV. mit Königin Ingrid Rotte, Stadtjug- und Jungschützenkönig Florian I. Güssen sowie dem Bezirkskönigspaar SM Thomas Göddertz mit seiner Königin Susanne Linden und Schülerprinzessin Jasmin I. Unbehend. Traditionsgemäß besuchte der Worringer Prinz Karneval, Seine Tollität Thomas I. Schönenberg, mit seinem Hofstaat und dem Tanzkorps den Neujahrsempfang.

Foto: privat